

Pressemitteilung

Köln, 16.01.2024

Ein „Sehr gut“ für „Faire Mietkosten“

Umfrage: GAG gehört zu den fairsten Wohnungsunternehmen Deutschlands

Erneut gehört Kölns größte Vermieterin, die GAG Immobilien AG, zu den fairsten Wohnungsunternehmen in Deutschland. Zu diesem Ergebnis kommt eine Umfrage, die die Fairness von Wohnungsunternehmen untersucht und die die Zeitschrift Focus Money in der vergangenen Woche veröffentlicht hat. Befragt wurden annähernd 2.000 Mieterinnen und Mieter von 26 größeren Wohnungsunternehmen in Deutschland und um Einschätzungen in den Bereichen Mietkosten, Wohnungsvermittlung, Mieterbetreuung, Mieterservice, Wohnobjekt- und Umfeldgestaltung sowie Nachhaltigkeit gebeten. In allen Bereichen schnitt die GAG Immobilien AG mindestens mit einem überdurchschnittlichen „Gut“ ab. Im Bereich „Faire Mietkosten“ gab es sogar die Bestnote „Sehr gut“.

„Das ist ein hervorragender Start ins neue Jahr und ein Beleg, dass wir auf dem richtigen Kurs sind“, freute sich GAG-Vorstandsmitglied Anne Keilholz über die guten Bewertungen. „Und die erneute Auszeichnung unterstreicht den Erfolg unserer Bemühungen, den Mieterinnen und Mietern langfristig und dauerhaft bezahlbare Qualität in allen Bereichen zu bieten. Darüber hinaus ist es eine Auszeichnung für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die die Menschen in den Mittelpunkt ihrer Arbeit stellen.“

GAG Immobilien AG

Pressekontakt

Jörg Fleischer | Pressesprecher

Telefon 0221/2011-648 | Fax 0221/2011-701

Mobil 0162/2307173 | E-Mail joerg.fleischer@gag-koeln.de